

Alias 'Iván Márquez' reiteró que el grupo guerrillero no es responsable del despojo de tierras a los campesinos.

Este martes desde La Habana, las Farc le hicieron un llamado al Gobierno para que no 'patee' la mesa de diálogo y se les arrebate la esperanza de acabar con el conflicto armado en Colombia.

Así mismo, la guerrilla rechazó nuevamente las declaraciones del Gobierno sobre el «robo de tierras», que según el grupo insurgente, "desfiguran la realidad (...) De forma mal intencionada y perversa se pretende desviar la atención acerca de las causas ciertas y de los verdaderos responsables del despojo de tierras en cerca de 8 millones de hectáreas".

«Esperamos que al gobierno no se le ocurra patear la mesa. Llamamos al pueblo de Colombia a movilizarse en defensa del proceso de paz, a no permitir que se nos arrebate esta esperanza», señaló el grupo armado.

El jefe negociador de las Farc, alias 'Iván Márquez', hizo referencia a las declaraciones del presidente Juan Manuel Santos en las que el mandatario advierte que si no hay avances en las negociaciones, el gobierno se retira de la mesa.

"Si el medidor sobre los avances o no del proceso de paz, está en Cuba, no en cartas ni declaraciones como asegura Santos, tampoco está en discursos desafortunados como el de San Vicente. Resulta sorprendente oír que si no hay avances en La Habana el gobierno se levanta de la mesa, cuando las Farc han presentado más de 40 propuestas para dinamizar el proceso", dijo el líder guerrillero.

El líder insurgente insistió en la propuesta de crear una comisión que investigue y verifique las múltiples denuncias y testimonios acerca del despojo de tierras, que según las Farc, compromete a grandes terratenientes, empresarios, funcionarios del Estado y empresas transnacionales.

"Reiteramos frente a la sociedad colombiana nuestro compromiso por no escatimar esfuerzos en la Mesa de diálogos de La Habana para contribuir al anhelado acceso a la tierra que las clases dominantes le han negado a los campesinos sin tierra, a los trabajadores y obreros agrícolas, a los desposeídos de las ciudades y a las mujeres de Colombia".

El pasado fin de semana, el presidente Santos, advirtió a las Farc de que si no hay avances en las conversaciones de paz se levanta de la mesa de negociación.



«En la medida en que avancemos, estaremos satisfechos, sino avanzamos, nos paramos de la mesa», señaló Santos a periodistas tras encabezar una reunión con líderes y pobladores del municipio de Santa Bárbara, en el departamento de Antioquia.

Y agregó: «Yo espero que sigamos avanzando y mientras tanto las reglas de juego son también muy claras. Aquí no hay tregua de ninguna naturaleza».

En un tono enérgico, Santos añadió: «lo que esperamos es que sigamos avanzando en Cuba para llegar a los acuerdos. Y ahí sí firmar la paz a través de los acuerdos; no de cartas, no de expresiones, de manifestaciones, sino de acuerdos concretos», manifestó.

http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-406924-farc-piden-al-gobierno-no-patearmesa-de-dialogos